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鲁能今日出征上海滩

战战申申鑫鑫，，就就要要欣欣欣欣向向荣荣

本报讯 中超比赛正进行得
热闹，周周看比赛是不是也蛮辛
苦的？有个抱枕倚着或抱着是不
是更享受？逸周末粉丝福利来了！

即日起，粉丝通过逸周末微
信(qiluyizhoumo)猜对鲁能中超比
赛的比分，便有机会获得由青岛
津亮紫家具有限公司(淘宝店铺：
津亮紫品牌沙发)提供的精美抱
枕一个(价值60元)。具体参加方
法：开赛前48小时至开球前，把你
要猜的“比分(如鲁能1：1天津)+姓
名+手机”发送到逸周末微信平
台(每场比赛每个微信号只能猜
一次，多猜无效哦)，每场猜对比
分的前30名获奖。领奖办法：粉丝
凭逸周末回复的领奖码，到 (济
南 )泺源大街6号山东新闻大厦
14F齐鲁晚报呼叫中心、(青岛)四
方区万和居家具城津亮紫沙发专
卖店领奖。时间：上午10点到下午
4点。领奖时效：每场比赛开赛起
15日内。在领奖地点，球迷把领奖
照片分享到微信朋友圈，还可以
半价购买抱枕一个哦。还不是逸
周末微信粉丝的亲，赶快扫描下
面的二维码吧。

本报讯(记者 胡建明) 对
鲁能泰山队来说，整个4月的节奏
就是比赛，比赛，再比赛。一个月
要打9场比赛，这样的节奏根本给
不了鲁能休整的时间，所有的问
题都需要通过比赛去解决。这不，
刚打完主场与浦项制铁队的比赛
后，鲁能5日就将奔赴上海滩，以
备战6日下午与上海申鑫队的比
赛。

出征之前，鲁能于4日下午在
鲁能基地进行了高强度的封闭训
练，主帅库卡一边通过这种训练
强化队员的体能，一边还要细化
自己的战术意图。或许是因为训
练量太大，训练中蒙蒂略因为身
体略有不适，提前离开了训练场。
据了解，蒙蒂略身体并无大碍，他
不会缺席周日与申鑫队的比赛。

鲁能主帅库卡已经强调过多
次，鲁能需要一套稳定的主力阵
容。所以，此番客战申鑫，他不会
对自己心目中的阵容作较大调
整。不出意外，他可能会对中前场
进行微调，在亚冠比赛中表现出
色的韩鹏很有可能跻身主力阵
容，而阿洛伊西奥可能会被轮休
到替补席上。

在后腰方面，乌索和金敬道
的组合还是库卡的第一选择，在
后防线上，两个边后卫郑铮和赵
明剑依旧会占据首发位置，而在
中后卫方面，库卡或许会继续选
择使用戴琳和麦克格文这对组
合。申鑫的特点是打防守反击，库
卡需要选择一个速度型中后卫破
坏对方的反击。

此番出征上海滩，对鲁能阵
中的杜威、戴琳和王大雷来说，也
算是回到了曾经战斗过的城市。
但不管怎么样，如今他们都要为
鲁能的胜利而战。不过上海申鑫
也并非等闲之辈，尽管他们之前
从未在主场战胜过鲁能泰山，但
他们还是心存大志。在迎战鲁能
之前，他们专门制作了一幅大型
海报，名字就叫“鑫悦橙服”，借主
场之势拿下鲁能是他们的终极目
标。

鲁能怎可能被对手吓倒？此
前，两队在中超的交锋中(含申鑫
的前身南昌衡源)，鲁能战绩明显
占据上风，其中申鑫在主场面对
鲁能2平2负未尝胜利。在这样的
历史数据面前，鲁能除了全力争
胜没有其他的选项可选。整个四
月是鲁能的抢分大月，如果在申
鑫这样的“弱队”身上抢不到3分，
这将大大打击鲁能的士气。

本报讯 刘健转会事件在4

月4日有了重大突破，有消息称中
国足协从司法笔记鉴定机构获得
鉴定结果：青岛中能所持的刘健
续约合同，系伪造签名。如果不出
意外，根据这个结果，中国足协也
将判定刘健为自由身。

2014年1月3日，广州恒大俱
乐部宣布正式签约原青岛中能队
队长刘健，这也是广州恒大2014

赛季引进的第二名内援。但随后
青岛中能方面与广州恒大、刘健
三方因为一份续约合同闹僵，闹
到了足协，动用了司法程序。

目前中超已进行4轮，亚冠小
组赛也已踢完4轮，刘健均无缘参
加，甚至国足的集训都有影响。尽
管目前身份仍存悬疑，但刘健一
直在跟随恒大训练。

据知情人士透露，关于刘健
合同真伪案件的合同鉴定结果已
经在4月4日上午出来。根据足协
仲裁程序安排，预计将在本月8日
或9日进行最后一次答辩。答辩会
结束后就会出仲裁结果。

(新文)

本报记者 叶嘉利

近日恒大女排俱乐部副
总经理邱爱华透露，恒大女排
和广东女排已经完成合并，双
方将以共建的方式征战排球
联赛。这意味着，恒大女排模
式已经夭折，中国排球史上第
一支完全职业化的队伍，最终
还是归入体制内。至于主教练
郎平，很有可能将不会继续执
教恒大女排。

2009年恒大女排俱乐部
成立，仅仅一年就成功杀入
全国女排联赛A组，俱乐部
连续引入周苏红、冯坤、杨昊
等国家队老将，由郎平担任
主教练。2011年恒大女排就
获得了全国女排联赛的亚
军 ，2 0 1 2 年 获 得 了 冠 军 ，
2013年再次获得联赛亚军，
并在5月份获得女排亚俱杯
的冠军。登上亚洲巅峰，恒大
女排完成了和恒大足球队一
样的成就。

恒大女排的模式和足球

一样，都是大手笔引援，除了
依靠郎平的关系引进一些国
家队老队员之外，大价钱买
外援可以说是为女排联赛开
了先河。泰国女排队长维拉
万、意大利名将科斯塔格兰
德、波兰“花蝴蝶”斯科沃隆
斯卡都曾经为恒大女排的成
功作出了巨大贡献。真正引
入国内当打之年的球员，只
有去年年底加盟的惠若琪。
月薪二十万对于恒大来说并
不算大钱，这件事对于一潭
死水的国内转会市场来说，
是一个巨大的进步。

每年排协公布的转会名
单上，与恒大有关的队员都
能占据一大半。显而易见的
是，其他地方队伍死守老本，
瞄准全运的时候，只有恒大
女排真正通过市场运作走在
职业化的前头。可是恒大女
排最终还是玩不下去了，这
与死板的球员转会制度不无
关系。每年都花大价钱买人，
自身却没有造血能力。最关

键的是，即使出成绩了，恒大
女排获得的关注也少得可
怜，球票销售靠赠送，电视转
播费恒大自己掏腰包，投入
和产出根本不相符。

虽然许家印不差钱，但
是按照现有模式发展下去，
恒大女排就是个无底洞。别
的地方队伍都有体育局支撑
着，然后拉一个赞助商，就能
搞得有声有色。而恒大给女
排的投入在国内是最多的，
反而在转会市场和转播广告
等方面都没有得到回报，再
加上今年只获得了第四的成
绩，确实伤了恒大的心。

换一种角度看，恒大这种
市场化的路子，对于滞后的排
球联赛来说，也许还是太早
了。许家印再喜欢排球，他还
是一个商人，足球队都获得了
1亿元的球衣赞助，但是排球
呢？恒大女排的模式没错，错
就错在，这个时代的大局，并
不是仅靠恒大一家就能搅动
的。

齐鲁晚报“逸周末”

粉丝游戏之抢“舒适”

猜鲁能中超比分
赢抱枕

刘健或将

获得自由身
恒恒大大女女排排与与广广东东队队完完成成合合并并

有了乌索，也许库
卡将安心多了。
本报记者 周青先 摄

无论是恒大还是郎平，都当不
了排球联赛的救世主。
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